

市立角館総合病院 安らぎのクリスマスコンサート

12月23日、市立角館総合病院で「安らぎのクリスマスコンサート」が開催されました。

同病院では、患者さんや地域の皆さんに生の演奏を楽しんでいただき、心も体も健康になってもらいたいと毎年この時期にクリスマスコンサートを開催。今年は、聖霊高校ハンドベルクワイアの生徒の皆さんによるハンドベルの演奏を楽しみました。

「あわてんぼうのサンタクロース」「ジングルベル」「見上げてごらん夜の星を」など全10曲を演奏。大小さまざまなハンドベルが奏でるきれいな音色が病院内に響きわたり、最後に演奏された「きよしこの夜」は会場に集まつた皆さんも一緒に口ずさみ、一足早いクリスマス気分を味わっていました。



ハンドベルの響きにみんなが感動

身も心も引き締めて 実戦空手道武心会 寒稽古



寒さを吹き飛ばす気合いの入った寒稽古

1月15日、実戦空手道武心会（師範・湯澤浩一）の寒稽古が桧木内川で行われ、約100人が参加しました。

角館の神明社で奉納稽古、お祓いを行った後、市内をランニングして桧木内川河川敷に到着。幼児から大人まで約80人が川の中へ入って稽古。凍るような冷たい川の水で真っ赤になった足を踏ん張り、一突きごとに身も心も引き締めながら気合いを入れていました。

稽古終了後、武道館で餅つきが行われ、つきたての温かいお餅をほおばりながら、冷えた体を温めしていました。

初春に願いをこめて 第1回仙北市新春書き初め大会



決められた課題に真剣に取り組む参加者

第1回仙北市新春書初大会が1月6日、西木町の西明寺小学校体育館で開催され、市内の小・中・高校生約70人が参加しました。

高校生は、課題、書体、用紙は自由。小・中学生は各学年ごとに決められた課題に取り組み、手本を参考に一字一字力強く、丁寧に筆を走らせていました。

入賞作品は、1月10日～18日に西木町の「クリオン」、1月19日～30日まで田沢湖の「フォレイク」で展示され、2月1日～13日まで角館町の「タカヤナギワンドーモール」で展示されます。

主な成績は次のとおりです。(敬称略)

- 【金賞】仙波映里奈（角館東小1年）黒沢稔治（中川小2年）三浦珠実（神代小3年）草彅寧々（生保内小4年）
戸澤菜摘（角館西小5年）佐藤瑞紀（神代小6年）高橋保乃佳（角館中1年）梁田陽子（角館南高3年）
戸澤香織（角館南高3年）
- 【銀賞】太田侑希（神代小1年）山本康平（中川小2年）藤枝拓磨（角館西小3年）高橋実咲（神代小4年）
武藤璃子（角館西小5年）藤原千里（角館東小6年）菅原絵里（角館中1年）大沢紀仁（生保内中2年）
阿部愛美（角館南高3年）阿部初美（角館南高3年）
- 【銅賞】藤枝芳治（角館西小1年）藤村崇史（生保内小2年）竹林祥（角館東小3年）阿部瑞希（中川小4年）
高橋桃香（角館西小5年）鈴木詩帆（角館東小6年）伊藤紗也香（生保内中1年）石川愛香（西明寺中3年）
高橋比呂子（角館南高1年）西宮静（角館南高2年）石川静香（角館南高2年）本田朋子（角館南高3年）
佐々木智恵（角館南高3年）